
Банкир: Нормальную работу АУБ нужно восстановить, сменив ее руководство

Банковское сообщество должно восстановить нормальную работу Ассоциации
украинских банков (АУБ), инициировав смену ее руководства, считает председатель
правления АБ «Старокиевский банк» Юрий Яременко.

По словам банкира, АУБ показала крайне низкую дееспособность в условиях кризиса.

Руководство и аппарат ассоциации не смогли наладить эффективные коммуникации и
взаимодействие среди своих членов и нормально отстаивать их интересы в
регуляторных и законодательных инстанциях.

      

«В первую очередь необходимо поднимать вопрос о смене нынешнего руководства,
которое больше имитирует бурную деятельность, чем что-то реально делает. Я не имею
ничего лично против нынешнего главы совета АУБ Станислава Аржевитина и очень
уважительно к нему отношусь. Но он уже давно не практикующий банкир, а политик. Как
этот человек может эффективно лоббировать интересы банковской системы? Только и
остается - «чубитися» возле парламентской трибуны», - заявил Яременко в интервью
«Зеркалу недели».

 «То же касается и многолетнего президента АУБ Александра Сугоняко, имеющего
огромные заслуги перед организацией. Но в нынешних условиях его организаторских и
управленческих способностей оказалось недостаточно, чтобы АУБ смогла адекватно
ответить на возникшие вызовы», - добавил он.

Банкир убежден, что нынешние проблемы АУБ носят в основном субъективный
характер, и это касается не только ее нынешнего руководства, но и самих
банкиров-участников. По мнению Яременко, позиция показного безразличия и
игнорирования деятельности ассоциации некоторыми банками - неправильна и ущербна.
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«Зачем хлопать дверью и пытаться создавать какие-то новые объединения, если уже
существует вполне работоспособная, привычная и понятная структура, в которую уже
вложено очень много времени и сил. Да и денег, наконец», - подчеркнул он.

Яременко напомнил, что еще несколько лет назад АУБ являлась одним из наиболее
авторитетных и влиятельных профобъединений в стране.

«Возобновление нормальной работы АУБ не требует каких-то чрезмерных усилий. Для
этого достаточно собрать, наконец, сначала полноценный совет, а потом съезд
организации. Внимательно разобраться в ситуации и принять соответствующие
решения. Все необходимые для этого инструменты и рычаги у банковского сообщества
есть», - отметил председатель правления АБ «Старокиевский банк» в интервью «ЗН».

  
  

Источник: ibank.ua
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